
２０１６年度拡大定期分会長会議

２０１６年９月１８日（日）横浜市生麦地区センターに

て、ｾｲﾉｰｽｰﾊﾟｰｴｸｽﾌﾟﾚｽ労働組合京浜支部拡大定期分会長

会議が開催されました。来賓として上部団体の神奈川県

連より高橋副執行委員長・望月書記次長、単組本部より

島田中央書記次長に激励に駆けつけていただきました。

まず主催者である岸執行委員長から、政治課題・時間外

労働問題・クロジ活動の取組み等、神奈川県連を代表し

て高橋副執行委員長から、ボランティアによる政治活

動・県連の様々な活動に対して参加の御礼、及び県連の

活動報告がされました。

中央本部より島田中央書記次長から、会社の現状及び今

後の組合活動などを盛り込んだあいさつがされました。

その後、執行部から 2015
年度経過・会計・会計監

査報告がされ、出席代議

員の全員の拍手により承

認されました。

次に、執行部から 2016 年

度方針（案）・予算（案）

が提案され、出席代議員

の全員の挙手により可決

承認されました。

最後に、私たちの未来に向け、「雇用を守る」「職場を守る」「生活を守る」ために、私た

ちの活動の基本である「クロジ」活動を活性化させようと、出席者全員による「頑張ろ

う」三唱で、２０１６年度拡大定期分会長会議が無事に終了しました。
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